

Nota editorial volumen 17

Con gran satisfacción presentamos el volumen 17 de la revista *Ciencias Psicológicas*. En este volumen publicamos 41 artículos originales y una comunicación breve. Coherente con su propósito y alcance, *Ciencias Psicológicas* publica investigaciones referidas a un amplio conjunto de temáticas y campos de aplicación de la disciplina y reúne a autores, revisores y lectores de distintos países. Contamos con una publicación que se consolida como un espacio de intercambio y referencia en la región. Entendemos las distintas tensiones a las que está sometida hoy la difusión del conocimiento científico y por esa razón analizamos e incorporamos, con visión crítica y de futuro, los nuevos lineamientos que apuestan al aumento de la calidad de las publicaciones y a su impacto para mejorar el bienestar y la salud de las personas y las comunidades.

En este número también nos parece menester recordar y agradecer todo lo que nos brindó el profesor Dr. Héctor Fernández Álvarez, a quien le tocó partir días pasados. Fue y es un referente de la psicología a nivel mundial, pero también un gran impulsor de la publicación científica, formó parte del Comité Editorial Internacional de nuestra revista desde los inicios con una actitud animosa y enorme generosidad. Decimos es porque con su obra y su buen hacer sigue siendo ese integrador teórico, respetuoso pero discutidor, hombre pacífico, terapeuta de fuste y un maestro en la docencia universitaria. Sigue dando cátedra.

Cerramos el volumen agradeciendo a los autores, a los revisores, a los lectores y al equipo editorial de *Ciencias Psicológicas*, y deseándoles paz en esta Navidad y Año Nuevo.

Dra. Cecilia Cracco y Dra. Lilian Daset

